

**ALUR TUJUAN PEMBELAJARAN**  
**MATA PELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DAN BUDI PEKERTI(PAIBP) FASE A**  
**PENDIDIKAN KHUSUS**  
**TAHUN AJARAN 2024-2025**

**CAPAIAN PEMBELAJARAN**

Pada akhir Fase A, peserta didik mampu memahami Al-Qur'an dan hadis beserta kandungannya, adanya Allah dan malaikat budipekerti yang sesuaidenganajaran agama, rukun Islam, taharah, serta kisah keteladanan nabi dan rasul.

CAPAIAN PEMBELAJARAN	TUJUAN PEMBELAJARAN	ALUR TUJUAN PEMBELAJARAN
<p><b>1. Elemen Alquran Hadis</b>            Memahami huruf hijaiyah dan harakatnya, surah Al-Fātiḥah, dan nilai-nilai kandungan Al-Qur'an dan/atau hadis tentang kebersihan</p>	<p>1.1 Memahami huruf hijaiyah dan harakatnya.            1.2 Memahami surah Al-Fātiḥah            1.3 Memahami nilai-nilai kandungan Al-Qur'an dan/atau hadis tentangkebersihan</p>	<p>1. Memahami huruf hijaiyah dan harakatnya.            2. Memahami nilai-nilai kandungan Al-Qur'an dan/atau hadis tentang kebersihan            3. Memahami nilai-nilai baik dalam kehidupan sehari-hari dalam ungkapan-ungkapan positif untuk dirinya            4. Memahami nilai-nilai baik dalam kehidupan sehari-</p>
<p><b>2. Elemen Akidah</b>            Memahamibeberapaasmaulhusna, imankepada Allah</p>	<p>2.1 Memahami beberapa asmaulhusna            2.2 Memahamimankepada Allah SWT            2.3 Memahamimankepadamalaikat</p>	
<p><b>3. Elemen Akhlak</b></p>	<p>3.1 Memahami nilai-nilai baik dalam</p>	

Memahami nilai-nilai baik dalam kehidupan sehari-hari dalam ungkapan-ungkapan positif, baik untuk dirinya maupun orang lain.	kehidupan sehari-hari dalam ungkapan-ungkapan positif untuk dirinya 3.2 Memahami nilai-nilai baik dalam kehidupan sehari-hari dalam ungkapan-ungkapan positif untuk orang lain.	hari dalam ungkapan-ungkapan positif untuk orang lain 5. Memahami rukun islam 6. Memahami syahadat 7. Memahami tata cara bersuci 8. Memahami iman kepada Allah SWT 9. Memahami iman kepada malaikat 10. Memahami beberapa asmaulhusna 11. Memahami surah AlFātiḥah 12. Memahami kisah keteladanan beberapa Nabi dan Rasul
<b>4. Elemen Fiqih</b> Memahami rukun Islam, kalimat syahadat, dan tata cara bersuci	4.1 Memahami rukun Islam 4.2 Memahami syahadat 4.3 Memahami tata cara bersuci	
<b>5. Elemen Sejarah Peradaban Islam</b> Memahami kisah keteladanan beberapa nabi dan rasul	5.1 Memahami kisah keteladanan beberapa Nabi dan Rasul	

Bandung, Juli 2024

Mengetahui,  
Kepala SLBN Cicendo Bandung

Guru Kelas II B

Wawan, M.Pd  
NIP. 19741110 200801 1 001

Suhaeni, S.Pd  
NIP. 198506222024212014